

祝館林高等学校同窓会館林支部設立総会

平成21年10月15日 館林文化会館瑞雲の間



近年における田舎町の高松の躍進とともに、開業会活動も活発である。大勢の出席者で活況の総会、益々盛會の親睦ゴルフ大会、なかでも支部結成は、大泉、板倉、東京、千代田、太田、明和、日暮、足利と相次ぎそれぞれ活発な活動を行つてゐる。そんな中昨年、母校のお膝元に、待望の館林支部が誕生した。六千名余の巨大な底辺を持つと言われる館林支部、その誕生までの足取りを追つてみた。

特集

## “館林支部”誕生!!



設立までの経緯

「これまで各地区に支部が誕生して行く過程の中で、館林支部結成への声は内外よりあがつた事はあったが、館林地区より本部役員を多数出している」こともあり、はたして館林支部をつくる必要性があるのか、との意見も出て機が熟するまでは至らなかつた。そんな中、数々の同意会改革を手掛けているられた岩瀬同窓会会長が歴史の癆車を動かした。

母校創立50周年まで2年と迫った本部役員会において、岩瀬会長より、「これからの方々の永続的発展のためにには、本部組織を支えるしっかりした支部組織が必要だ。館林支部もその中心になつてもらいたい。母校のお膝元に館林支部の結成を検討してはいかがか」との要望が出された。

設立總會 · 懷親會

平成21年10月15日午後6時より鹿林文化会館において、鹿林支部設立総会が総員64名の参加を得、盛大に開催された。

総会は、小橋設立発起人代表の経過報告の後、小橋氏を仮議長として議事に入り館林支部の会則、支部役員案が全員一致で承認された。ここで議長が新任の遠藤支部長に交代し支部役員を紹介した。21年度事業計画、予算案も全会一致で承認された後、来賓の岩瀬同窓会長の挨拶、猪熊校長より母校の近況報告をいたたき総会を閉会。

遠藤支部長談

この度、館林支部長を引き受けることになりました。大先輩、諸兄大勢居られる中、若輩の私がはたしてこの重責を全うできるか確たる自信は御座いませんが、懇親会においてご指名を頂いた以上、館林支部発展のため全力を尽くす所存であります。出席して楽しかったと想われるよう、そして若い人たちにも気軽に参加して頂けるような支局を目指して行きたいと思います。会員の皆様方のご支援ご協力を宜しくお願ひ致します。



和昭氏を、市内在住の学年幹事にも  
参加してやうう」とを申し合わせ、  
鮑林支部結成への歩みを本格化して  
行つた。小橋代表を中心で鮑林在住  
の本部役員と学年幹事からなる支部  
結成準備会を立ち上げ、何度かの会  
合を重ねながら総会への準備を層々  
と進め、ついに10月15日の設立総会  
を迎えることとなる。

引きつづき懇親会に移り、前山幹事の乾杯の音頭で宴会に入った。飲むほどに高校時代の思い出や第二の人生の楽しげなどを語り合い大いに旧交を温め合う事が出来た。最後に出席者全員で思い出の新・旧の校歌を声高らかに合唱して、しばし何十年前の感慨に浸る。また校歌の余韻の残る中、山崎幹事の閉会の挨拶で散会となつたが、それぞれが心満たされ、再会を約束し会場を後にした。

あいさつ

来年創立九十周年を迎える

あいさつ

会員皆様にはお元気でそれぞれのお立場で活躍のことと存じます。また、皆様方には常日頃より同窓会発展充実のために格別なるご支援ご協力を賜わり心から感謝とお礼を申し上げます。

「二十年四円」に校費とて兼任したつまつた。歳力ではありますがない本年度は鶴林高校のより一層の充実保護のために、学校運営に全力を尽くすつもりです。特二、これから社会の中心で活躍しそうな鶴林高校の生徒たちに」とどうし、「自己実現をとおして、社会に貢献するための学び」を充実してもらいたく、大きな課題であると思つております。

もし、私は兼任後、この間にひただちもした同窓会総会と支那総会のほんとに出席せらうとしたときあつた。その折に、同窓生の皆様から心のこもった激励と指導をいただきましたが、この場をお借りりて深く感謝申し上げま



校長 猪飼 仁

二二二二年度にあたつて

二十年四月に校長として就任いたしました。機会ではありますがない年に度々本校のより一層の充実発展のためには、学校運営に全力を尽くすつもりです。特に、これ

にご報告をさせていただきます。本年三月一日は、平成二十一年度の卒業式が挙行され、全員第一三九名、定期制十二名が卒業しました。新たに四教科に入会いたしました。後輩達に囲むかく、前輩と共に支援をいただければ幸いです。二十一年度も無事にスタートしました。正門前の桜並木が満開の四月八日

私達の住む日本は決していい国  
いい社会とは言えないと思います  
私達大人が本気になつて、日本の  
将来のことを考え、次の世代の子



同享會長 寶鋼股份

ついては記念事業を計画実行するためには実行委員会を結成いたしました次第です。今後とも皆様方のご

ども達のために世界に誇れる生き方の見本を見せ、指導し語りかけていくべきだと思います。

支援ご協力をいただき感謝に満ちた記念事業を実施できればと思つ

私は思います。今の子ども達が健全に育つ基本は「本物のやさ

「しかし」だと思ひます。UのUのUを  
これから子ども達のために、  
又日本の将来のためにやあえて歌  
うこと思います。

去る十一月十一日（水）に母校体育館にて競校記念式が実施された。その際の記念講演は、例年各種の演説中の諸先輩の方を、お選えしてある。今回は現在、赤坂閣口クリニックの院長ひづらひしる。関口守衛氏に講演していただいた。演題は、「これが医商生の進むべき道だ」とある。氏は昭和二十七年に本校を卒業後、群大医学部を卒業、ドイツ留学を経て東京女子医大教授、信州大医学部教授等を歴任。心臓病の世界的権威ひづらひしる。

当曰は、あづらひしる一年生はインフルエンザによる手足筋膜炎のため、二・三月までの間、

各分野で活躍されている本校OBの方々八名をお招きし、後輩たちの将来のために、大変役に立つ貴重な講演をしていただけました。生徒の感想では、「進路選択に役立った」最先端の専門的な話が聞けて貴重な体験ができたなど、興味につられて知らないなど、仕事の楽しさや恩恵など、やりがいを知った方があり、生徒にとって有意義な時間になりました。

平成21年度  
開校記念講演会



新編口語文



頃の日々（昭和期）

OBによる  
職業別進路講演会

中野 実一  
 本澤 博章  
 飯上 光一  
 増尾 伸  
 新光 柚之  
 正田 政  
 太田 伸  
 中村 喬  
 鹿児島市役所  
 富士重工業株式会社  
 ハーフロードヤード  
 空港施設部

## 学年同窓会など

当日の板倉会は三十名の参加を得て、初めて、初めの地元開拓もじゅうじで、地元から町長、教育長、役長三人、町議会議員三人、それに地元選出の市議会議員や板倉二ユータウン関係の県職員等々を含めて半数が地元参加者になりました。



あつた。  
なお、当会は、地元自治体や町民らの「町発展の角に盛り込む意」による要請が強あり、その一環として手元資料をなめました。また時代の要請もあつて会員資格を既林高校卒業者以外にも開くを開き、さらなる発展をめざしておる。



## 東京の板倉山、初の地元開催

の「アスのハイオク」もその例。しかし等々は外板の漆が黒色があつて、最後に板金会の漆喰屋在勤、在住者である「一九一九年」の「トヨタ漆喰屋営業所」の墨汁で書かれてゐる。

## 卒後6年の同級生 23・24・25年卒同級会

新制高卒一〇八年も二カ月トータルお祝ひ  
あわ。しかし、やがて毎日品物の方を販  
出せば、現在連絡のついた同級生は約一  
〇〇名ほどいらっしゃいます。

卒後60年の同級会

駅前のみやこホテルに36名が集って盛大に懇親会を行った。田代は、この日は朝から駅前で車を待たせていた。田代は、この日は朝から駅前で車を待たせていた。

中村茂川記

古稀を迎えて

34  
中華書局

昭和三十四年卒業と丁度重なった。我々は、今年六月三日・四日西紀記念会と名づけられて、鬼怒川温泉一泊バス旅行を開催し会の洗濯をして来ました。8年振りのせいか参加者が思ったより少なく19名の少數派説となってしまったが、ひとと風呂浴びての宴会では、飲むほどに酔ふほどにエンジョイがかり、マイクを離さない者、「ンバーナン」をひとり占めする者、時事問題に熱弁を振るう者、女性選手を叶



「一つを覚える旅になりました」と。一年後の再会を約束し他の世界から、商業的世界へとモア・チャーチン。申し訳な程度の土産を手に裏面に行くもほつた。(田中一郎)





O B 登 場

思い出

26年卒

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. The photo is set within an oval frame.

間に交換した。前例がないと迷ったが、自分で選んで、相手の女性とも交換するなりうる事だ。自分を受け、相手を受け、他の人の選択も、お世話とは異なる時代であり、時にやりて異常体験的感覚であつたので、彼女たちに夢や恋愛史上初実現は感じじめらざるであつた。

「十六日午後（昭和4年）秋、ソシキヤ  
ア公館にておと度重」 読む。五五印  
西本願寺の印。

「たまごの、『恋の歌』を、他の曲の中から選んで、アコギで弾いて歌ってもらおう。」  
米澤の白石君が歌詞の歌詞を読み、「は、入学式でいいから歌って、音楽部の歌だけなら歌っていいだろ？」  
「うーん、歌うよ。」

「団塊の世代」の思い出と責任

昭和34年の入学ですが、入学直後の4月10日は慶太子ご成婚で学

3年生の時、新校舎が一層竣工し、佐藤春夫作詞の新校歌が作られ、佐藤春夫の講演がありましたが、内容はすっかり忘れましたが、「大きな耳の人だつた」とだけ覚えてています。

坂口氏は、東京大学経済学部卒業後、千葉県立高  
校に勤務。その後東京大学経済学部にて学び  
九州大学経済学部教授などを経て、現刊下巻  
市立大学長に在職中。

感謝と自然流

40年卒  
笛田和蔵

A black and white portrait of a middle-aged man with short dark hair, wearing a light-colored button-down shirt. The photo is set within a circular frame.

軌跡

したのであるたゞ思ふ。私は社研と生徒会で創立者の自負のもとに積極的に働き

年一度の大成会誌の編集で先生と共に「徹夜」、そこには一升瓶があった。勉強は試験のときだけの借り一ト打たが、図書館の本は良く読んでいた。早大＝新聞記者＝政界と夢を描いたが途中下車、現物のアラント輸出から四十五年、後

「お前が誰か？」  
田村（前水元園）の母に聞かれて、前水元園は口を閉じた。  
「お前が誰か？」  
母の手で、元園の頭を搔かれた。  
「お前が誰か？」  
母の手で、元園の頭を搔かれた。

おかげで、職業観や勤労意識の基礎が育まれ、教職の仕事を定年まで成し遂げることが出来たと、今思つて いる。

一方、三年の十月十日から十日間「東京オリンピック」が開催された購入したばかりの白黒テレビで連日放送の競技を夢中で見たり、バスケットやサッカー、陸上等を競技に出かけたりしていた。大学入試の勉強はそれが終わってからで十分と自己判断し、周囲には随分嫌味を言われた。それ以来無理をしない「自然流」が身に付き、尺山の失敗も重ねてきた。しかし、現在の生活「自作自消」の自然流を生み出して来たとも言える

第三回は、前回の第二公令の後を順序に記述する。  
現在、西暦十七二一年四月、日本が初めて「日暮日出」 +  
西暦は西暦の、東暦は東暦のもの。

●今年のコルツ●  
【同窓会コルツコンペ】

開篇の言葉

●今年のコルツ●  
【同窓会コルツコンペ】

第十回館林高校同窓会懇親ゴルフ  
コンペが五月十二日（水）板倉ゴルフ場で開催されました。  
同窓会員一七八名の方々に案内状  
送付し九八名のブレイヤーで競技が  
行なわれました。上は昭和二四年と  
昭和五五年卒と巾広い方々が集合いたしました。選れることもなくスム  
ーズにプレーが進行できました。  
地区別参加者内訳は館林9 東京1  
邑楽9 太田8 千代田7 大東6 明和5  
二九福3 板倉1 佐波1 足利1 佐野1  
であります。

●来年のゴルフコンペは●

期日 平成23年5月11日(水)

会場 板倉ゴルフ場

本参加申し込みは同窓会事務局へお送り下さい。案内状をお送りします。

# O B 登 場

自分に素直に

45年卒

してじた英語の先生が「文学の研究のために」もっと興奮が欲しい」と苦悩してじた顔面が蘇ります。そして私自身の心が強くなるからだな」と云はれられました。後に先生は就職見附し、ひんな一言を残してくだらいました。

その頃の私は、普通に授業に出でて、深夜放送のジオを聽いていた。  
普通の学生でした。図書館で文芸部の作品を手に取り、文学青年気取  
りをしていました。やがて卒業間近となり、幼少の頃から  
の都会への憧れと焦躁は最大に燃  
焼してきました。

A black and white portrait of a middle-aged man with short dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

12年間を振り返つて  
48年卒 野村 靖三

卷之三

先輩・同僚議員のご指導とご支援をいたしました。だき11年目に副議長、12年目に議長に就任させていただきました。又、群馬県市議会議長会会長の持ち回りにより初任者ながら市議会議長会長を引き継ぐことになりました。半年間その重責を担つ大変貴重な経験をさせていたきました。

すべての人の社会を  
50年卒 藤部 英夫

なった。三十年近く

毎日が勉強!  
昭和51年卒  
富塚 基輔

大学入学後は進学選択肢に苦悩する事もあつたが、勉強成績でなく薬科大学の様子を話す所だった。

今後の企画展について、西・中井から  
3代・4代高畠英年の家庭を再構築  
して、高畠英年の心がこもる企画展  
開催についての意見を伺う。

利馬十字學院”總校長辭職，總校上學年

理系だった私は、大学では脚本を学び、脚本のある人の情熱を

而說「好呀，大學教育不能只重學術，中國還有老百姓，還有社會問題，要研究的」。日本殖民者佔領台灣後，「中華民國政府」（南京政府）的中央大學遷到臺北，並改稱「臺灣大學」。

ハビーは「隠気」には隠れても「心」は隠さないからねはすぐわかる。  
なぜかモフねねは「心」を隠すのが得意で、  
心の丑魔（四天王「あんばの丑魔」）やヤマト  
ホーリー（「ホーリー魔術魔術」）など。

A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. The photo is set within an oval frame.

「おまえが、今から出来たのじゃ。森林で見つけたおまえのトヘババがおまえだ。」Jの時は今でもJと間違ひうるさいの更にそれを警戒するがご要ごむところだ。

昭和4年、今から5年前の春です。原木校の門を初めてくわづました。この年は今と同様にこの風景が數少ない運びでした。

近頃は江戸川がほんとうに田舎を連想するふうな風景を残すところが少なくなっています。その代りに、かわいい新緑が田舎の田舎むらをぐるぐると彩ります。これもこの季節が出来事ながらのものであります。田舎の風景は、いつまでもこのまま残しておきたいものです。

イニシエーターは田舎からの元で、毎日通つた一四年ぶりの復讐心で、田舎の風景をめぐらしきつた。人々はまことに田舎の風景を喜んでいました。田舎の風景は、いつまでもこのまま残しておきたいものです。

その頃の私は、普通に家庭に出で、「医師が何うシオを聽いたつた普通の学生でした。国語部や文部の作品を手と取り、文学青年気取りをしていました」とあります。やがて卒業間近となり、幼少の頃から地元に根ざして深耕する人「外へ向かう人」は天下です。大事なことは、「今の自分を受取り得るかどうか」といふのははじめての話。仕残しだけはない人生を送りたいのです。

西田氏は、「1974年の夏休みの連休は三ヶ月ほどは入が「アーヴィング・ブルーノの死」、立候補を予定し準備をしている人の名前が掲載されている。ある短文紙に自己紹介ありました。定数の名の候選者に4名が準備、その中に自分の名前があり准々候補となりましたとお出されます。それから12年、つまり12月の12年でした。20世紀から21世紀と時代が移り、通信システムや少子高齢社会に対応する改革が目撃れ変動の激しい時代ですが、



12年間を振り返って  
48年卒 野村 謙二

先輩・同僚議員のご指導とご支援をつくづく感謝いたしました。10年目に議長に就任させていただきました。又、群馬県議会議長会会長の持ち回りにより初任議長から市議会議長会長を引き継ぐことになりました。半年間その重責を担つた貴重な経験をさせていただきました。

昨年、国政では政権交代という大変な事が起きました。地方自治に関する主導権は、国の目指すべき方向が先行き不透明・不安定であります。道州制や改憲主導が叫ばれてくる今、地域福祉や地域経済を支える地方自治の発展のために、今後も全力で諸課題に取り組んで行きたいと願っております。

館林高校との関わり

49 魏源

## 館高Now

### 館高 ECO Fest 栄光をつかめ

#### 大成祭行われる



去る七月十七日、十八日の二日間にわたり3年に一度行われる「第三十一回大成祭」が実施された。今回のテーマは「エコと成長」・スローガンは「館高 ECO Fest 栄光をつかめ」である。全員制の各クラス・定期制・各文化部・団体等で、趣向を凝らした発表・演技・演奏・調理競争などが行われた。両日共に盛況の中、市内・近隣市町からの多くの来場者を迎えた。各企画共に水銀柱の上昇以上の大きな盛り上がりを見せた。

注目の、来場者アンケートによる人気投票の結果は次のとおりである。

一位は二年六組「コーストエコシステム」二位は三年一組「伝説のヒーロー・エコ・アクション」三位は一年六組「Dance In The ECO Fest」。



七月十七日、大成祭一日目にして、岩瀬市同窓会長をはじめとする多くの来賓と審査員の先生方の立ち会いの中、第一回学年選抜校内弁論大会が開催されました。

弁士の生徒達は、それぞれの立場から自分の考えを聴衆に訴えました。結果は、第一位に二年生の大沢陽介

#### 校内弁論大会復活!!

七月八日の夕方に挙行された入学式では、昨年度に次ぐ大人数の26名が入学を許可されました。今年の新入生は活発な生徒が多く、五月末のバスケットボール大会では、早くも複数の者がレギュラーとして出場しました。野球部にも候補者があり、バッテリーバッテリーパーチャーともなった。相川和也君は、昨年と同様となり、秋以降の大会出場を目指して汗を流しています。

さて、今年度の定期制ですが、在校生は82名(七月一日現在)で、ほぼ昨年と同じ数となっています。

一年生は授業中も、三回分がついて例年以上に活発ですが、学校全体としては今年も落ち着いた雰囲気で、ほとんどの生徒が仕事の疲れも見せずに授業に集中して取り組んでいます。

62周年を迎えた館林高校の講演会は、昨年発明王天のコンクールで全国1位の賞を受賞されたT.T.A会長の橋本健二(38年卒)先生にお願いしました。発明品を次から次に提示して生徒を引き込み、大病を乗り越えた激励とした姿で、感動的でした。

講演後では、バドミントン部の女子がダブルスで三位入賞、シングルスでも四位入賞を果たし、1名が八月に小田原で行われる全国大会の代表に選ばれました。

(教頭 上田裕信)

#### ●定時制だより

四月八日の夕方に挙行された入学式では、昨年度に次ぐ大人数の26名が入学を許可されました。今年の新入生は活発な生徒が多く、五月末のバスケットボール大会では、早くも複数の者がレギュラーラーとして出場しました。野球部にも候補者があり、バッテリーバッテリーパーチャーともなった。相川和也君は、昨年と同様となり、秋以降の大会出場を目指して汗を流しています。

今年度の進路決定状況は、四年制大学が209名、短大が2名、専門学校が4名、公立大学に進学する者は1名という結果でした。また、進学努力競争者は24名でした。

新規としては、国公立大学と私立大学の両方に合格した場合、この数年の卒業生は国公立大学に進学する比率を優先していましたが、8名が私立大学に進学したことです。

#### 進路状況

今年度の進路決定状況は、四年制大学が209名、短大が2名、専門学校が4名、公立大学に進学する者は1名という結果でした。また、進学努力競争者は24名でした。

今後も、同窓会の皆さんに期待されるよう、進路指導をしていきたいと考えておりますので、いつもお支障のほどよろしくお願いいたします。

進路先状況		( )内は前年度
国 公 立 大 学	48 ( 36 )	
私 立 大 学	161 ( 159 )	
短 大	2 ( 0 )	
大 学 校 ・ 留 学	0 ( 1 )	
専 門 学 校	4 ( 6 )	
就 職	1 ( 6 )	
自 営	0 ( 0 )	
進 学 努 力 繼 続	23 ( 30 )	
合 計	239 ( 238 )	
進 路 決 定 率	90.4 ( 87.4 )	
大 学 決 定 率	90.2 ( 86.7 )	

私立大学		(合格者数)
青山学院大学	4	
明治大学	12	
中央大学	5	
法政大学	7	
東京理科大学	7	
芝浦工業大学	16	
日本大学	31	
東洋大学	8	
早稲田大学	3	
慶應義塾大学	3	
立教大学	1	
専修大学	9	
成蹊大学	2	
同志社大学	3	
など	414名	

  

国公立大学		(合格者数)
秋田大学	1	
茨城大学	2	
筑波大学	4	
宇都宮大学	1	
群馬大学	20	
埼玉大学	4	
東京学芸大学	1	
横浜国立大学	2	
富士山大学	1	
九州大学	3	
静岡大学	1	
秋田県立大学	1	
高崎経済大学	9	
群馬工科大学	1	
群馬健康科学大学	1	
横浜市立大学	1	
都留文科大学	2	
静岡県立大学	1	
下関市立大学	1	
など	57名	



# 今年の館高同窓会(総会)は11月13日(土)

～誘い合ってお出かけください～

300名以上参加する大同窓会になって今年で12回目になります。同級生同士が旧交を温める  
もよし、先輩後輩が励まし合うもよし、元気をもらって頑張ろうもよし、誘い合って集いましょう。

好評だった「同級生は同一席で」「総会の超スリム化」「同窓生はみんな平等」  
の精神などは継承して開催します。

代表幹事 昭和52年卒業生たち



↑昨年の総会で「来年もご参加下さい」と  
呼びかけた今年の代表幹事の皆さん

日時：平成22年11月13日(土) 午後5時

会場：ジョイハウス (TEL.0276-73-4669)

○参加券は総会幹事(下記)、本部役員、支部長さんから  
お求めください。

(参加券は5,000円、事務局にもあります。)

\*4時30分から吹奏楽部の生徒による校歌等の演奏がありますので、  
お早めにお出かけください。

## 平成22年 総会幹事

47年卒	山岸	48年卒	早川	49年卒	津布久清	50年卒	新井	51年卒	新井	52年卒	岩谷
孝	雅志	元久	元久	鶴井	隆	博久	和昭	静一	良三	伊藤	勝巳
原	井田	久保田道也	潤次	南江	勇	藤井	義典	小吉	高橋	和田	東野
農	農	農	農	農	農	農	農	農	農	農	農
村	子	澤尻信幸	中島清	日比野三季	日比野三季	早川	石田	徳重	初谷至誠	小林廣吉	長谷川博

## 事務局より

- ・総会幹事をご推薦ください。上  
の総会幹事の欄で、空欄のある学  
年は補充する方をご推薦いただけ  
れば幸いです。よろしくお願ひい  
たします。
- ・次号の同窓会報を送付希望の方  
は、会費として手元を、郵便振替  
でお送り下さい。
- ・会報編集委員は、  
藤倉、園部、和泉です。  
会報編集委員は、  
山田、飯島、前山、山岸、遠藤、  
和泉、田口、森口、桂木です。  
今年度の事務局員は、  
和泉、田口、森口、桂木です。
- 座名 群馬県立館林高等学校同窓会  
会報編集委員会  
会員登録番号 000520-02-720533  
会員登録番号 000520-02-720533

## 原稿募集

次号より、皆さんのが楽し  
んでやっていることを紹介  
する「一人一「たのしむ」」を  
新設いたします。

川柳、詩書、文部、写真、  
絵画、音楽、ゴルフ、スポ  
ーツ、山登り、旅行、ボラ  
ンティア、パンコン、釣り、  
園芸、朝食、田舎荷物、カ  
ルチャー、ボケ助辻や健康  
法、孫の世話、その他シャ  
ンルは問いません。その面  
白さ、醍醐味、技術力、冒  
頭などを投稿して下さい。

趣味探しの参考に、仲間  
ついでに、お活用ください。

原稿は、タイトル、卒年、氏名、本  
文を適切な用紙に書いて送ってください  
。本文の字数は、字数や因縁ありの  
場合は四〇〇字以内、なしの場合は五  
〇〇字以内。

送付先は同窓会事務局へ、  
締め切りは23年4月末日です。

## 新コーナー

